

Le ministre des Affaires étrangères du Nicaragua affirme que les négociations avec les opposants continuent d'avancer



Managua, 4 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Nicaragua, Denis Moncada, a assuré que des progrès sont faits dans le dialogue entre les délégations du gouvernement nicaraguayen et l'Alliance Civique, d'opposition.

Denis Moncada a réaffirmé la volonté du gouvernement de respecter tous les accords comme preuve de l'engagement de Managua envers les conversations, l'entente et la paix.

Parmi les principaux résultats figure la décision de libérer les personnes arrêtées pour leur participation à la tentative de coup d'état d'avril 2018 dans un délai de 90 jours à compter du 20 mars dernier, date à laquelle l'accord a été rendu public.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187577-le-ministre-des-affaires-etrangeres-du-nicaragua-affirme-que-les-negociations-avec-les-opposants-continuent-davancer>



Radio Habana Cuba